

Verein zieht erfolgreiche Bilanz

Bürgerbus steht jetzt in einer neuen Garage

Der Bürgerbus-Verein verzeichnete im Dezember wichtige Ereignisse. Anfang des Monats führten einige Fahrer Pflasterarbeiten für die neue Garage und Carport durch, unterstützten von ehrenamtlichen Helfern. Eine Zimmerei errichtete das Bauwerk, während die Fahrer die Betonfundamente realisierten. Am 12. Dezember erreichte der Bürgerbus zudem die Marke von 250.000 gefahrenen Kilometern.

Am selben Tag erhielt der Verein den Bürgerpreis Ehrenamt der Stadt. Am 16. Dezember wurden die Dacharbeiten am Neubau abgeschlossen. Der Bus konnte nun erstmals in der neuen Garage geparkt werden.

